

園からのお知らせ



晃の園では4日間に分けて、新型コロナウイルスの3回目ワクチン接種を行いました。1回目、2回目同様、看護師・薬剤師によるワクチンの準備から始まり、全職員の協力のもと、無事に終わることができました。ご家族、ご契約者の皆様もご協力、ありがとうございました。今後も感染対策を十分に行い、安心して日々の生活を送っていただけるよう、努めていきます。



春の新社会人！

今年は6名が仲間に加わりました。



高柳海哉 若杉茉莉亜 望月夏帆 内田伊織 佐藤文哉 増田リサ
ひだまりユニット やまざくらユニット ショートユニット さえずりユニット 紅ユニット 紅ユニット

皆様、よろしくお願ひします！！

No.230

晃の園での暮らしの様子をお伝えします

ひかり その 晃の園だより

笑い声の響く日常があります



普段の生活から



旬のいちごをいただきます！



いちごが美味しい季節になりましたね。
いちごを使ったレアチーズケーキや、フルーツにチョコレートをかけて美味しくいただきました！！
おいしくて思わず笑顔に！「甘くておいしいねえ」「フルーツがおいしいよ」と嬉しい声が聞かれました！
次はどんな美味しいものがでるか楽しみです！

風船バレー



風船バレーをしました！ラリーが続くと盛り上がりますね！
外出が難しい世の中ですが、建物内でできる遊びで毎日楽しく過ごしています。
他にもいろいろな楽しい遊びをしましょうね！

桜が咲きました！

今年も晃の園の桜がきれいに咲きました。
ベランダや居室の窓から外を眺め、桜を鑑賞しました！
今年も満開の桜を見ることができました！



晃の園ショートステイ通信



豆まき



2月3日は節分ということで、ショートステイで豆まきをしました！皆さん豆を持って鬼退治！
鬼の役は職員のつもりでしたが、鬼役を買って出てくださいました利用者様、迫力満点でした！！
皆さんたくさん豆をまいて下さったので、今年もたくさん福が訪れますね！



いい天気♪



だんだんと気温が上がり、陽気の良い日が増えましたね。
今日もいいお天気で、利用者様と一緒に中庭を散策しました。
良い香りの花が咲き、どこからかうぐいすの鳴き声も聞こえてきて自然はすっかり春めいていました！



こつこつ防災



最近では全国各地で地震が頻発し、以前よりも『南海トラフ地震』という言葉も、耳にすることが増えました。

晃の園では、防災委員会とは別に、新人職員向けの防災研修を行っています。研修では、晃の園の災害リスクやその対策、職員としてどう行動すれば良いのかを学び、晃の園の防災を担う一員としての知識と気持ちを身につけていきます。

いつ災害が起こるか分からないからこそ、いつ来ても被害を最小限に抑えられるように、全職員が危機意識を持ち、行動していきます！